

zum Positiven verändert, aber immer noch müssen eine Reihe von Genossen aufgefordert werden, ihre Pflicht zu erfüllen. Das Büro der Bezirksleitung wird künftig noch stärker kontrollieren, wie auch die leitenden Genossen des Staatsapparates und der Massenorganisationen an der Propagandaarbeit teilnehmen und sie vor allem auch für die Behandlung theoretischer Fragen einsetzen.

Auch in dieser Beziehung ist es wieder die Kreisleitung Dessau, die beispielhaft vorangeht. Alle Büromitglieder der Kreisleitung sprechen einmal in der Woche vor Genossenschaftsbauern und monatlich in mindestens zwei Arbeiterversammlungen, sie halten Vorträge über die Grundfragen des Marxismus-Leninismus. Die leitenden Genossen der Betriebe sind auf Beschluß des Büros der Kreisleitung in verschiedene sozialistische Brigaden eingereiht und organisiert. Im Kreis Bitterfeld sind alle leitenden Genossen, auch der 1. und 2. Kreissekretär, als Seminarleiter beim Studium des Lehrbuches „Grundlagen des Marxismus-Leninismus“ eingesetzt.



*In Dessau sind in einer Hauptstraße der Stadt die Bilder der Besten mit entsprechenden Angaben über ihre Leistungen angebracht*